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围城nbsp；china针对每个人，情况都不一样，关键看你最想

要什么东西 nbsp；greatchina唉,围城这种说法并不适合在澳的

中国留学生啊.....所见所闻,百分之九十的中国留学生都想要留

在澳,或起码拿个CITIZEN才回国发展. nbsp；christina_wx初到

悉尼,就有围城之心情nbsp； nbsp； nbsp；blueze留学的过程

真象围城内外！建议所有的留学生启程时别忘记带一本《围

城》有时真觉自己就象方鸿渐。。。nbsp；carrow我也是

在unsw,当初出去的时候在这里取了不少经，现在混了一年了

，总算也可以发表点感想。说实在的，对于毕业后是否要留

在这里并不是很热衷，但是正如楼主所说的，既然来了总想

起码积累点工作经验才回去。个人感觉，论起消费和娱乐，

悉尼比起上海北京都差远了，除了city里面的那些地方和几

个beach，很多地方都是满街的旧房加上为数不多的小店铺，

没什么好玩的。也许也因为大部分的留学生都不算是有钱人

，所以也玩不起富人区的地方，我到了这里早就把在国内和

朋友shopping和唱卡拉ok的习惯给戒了。不过如果是喜欢自

然的朋友，这里真的是个好地方，我个人就经常跑海边，特

别喜欢从coogee沿着海岸线步行到bondi,今年暑假的时候还和

男朋友自己背着帐篷去blue mountain bush walk 两天一共只花

了几十块钱的火车费和伙食费,那些景色在国内城市里面绝对

难的一见，而在这里你随时都可以享受，而且并不一定要花

很多钱。同样，大学的学习还是很有挑战性的，比起国内样



样帮你安排好，到处都是条条框框，这里更多的是自我管理

自我约束，不知道其他大学怎么样，至少UNSW是如此。什

么东西都要自己去了解，课程自己排，问题自己去解决，同

样要面对与国内相似的繁文缛节和官僚拖沓（据某些老师说

这是学校刻意安排成这样的）。学习也是很挑战的，我不知

道读理科的同学怎么样，我是读文科的，要经常写essay

和report绝对是样锻炼脑子的任务，而且通常每门课的essay都

是集中在一两个星期due,不提早几个星期安排好时间是绝对

做不好的。但这些辛苦过后如果有了成果并且发现自己在自

理方面的进步，真的是很欣慰。所以我觉得有志向选择和已

经选择了留学这条路的朋友们，我们更可以将这个作为人生

的一项挑战来看，不管将来移民与否，这个经历绝对是值得

的，当然啦，有机会的一定不要要争取一下的咯。 nbsp；

mlx1019这是人的欲望所决定的，得不到的总是最好的。不管

你在那儿都是如此。 nbsp； )在现在的环境下，要坚持自己

不移民的选择，有时候觉得像是逆水上行，所以常常会很彷

惶。90%的可能性是选择放弃移民，我希望自己将来不要后

悔这样的决定。我们要选择的是最适合自己的生活方式。出

了国就一定要拿身份，也许只是一种思维定势。hansonsun版

主 看来这里UNSW的同学很多的呀，不知道是什么原因？是

不是大家在这个四四方方的校园里，有象在围城的感觉。是

呀！学校规划得太规整了，肯定不会迷路的，但这短短的路

程总是令人迷茫，因为每天都是满怀希望地走进校园，一身

疲惫地披星回家，学业事业有时总是把我们这群海外的学子

，搞得焦头烂额。每每迷茫学海与人潮中的时候，总是在午

后斜阳的图书馆里借阅《围城》这部10集的电视连续剧，品



味剧中的方鸿渐，警醒生活中偶尔迷茫的自我。生活毕竟是

一定要继续下去的，那就让我们在错综复杂的环境下，完美

自我，造福社会！书籍，影视，音乐，运动，朋友家人－－

－能使我在围城内外通行自如的交通工具！YumikoMAX我觉

得既然你已经近来了，你就不应该想着再出去了，我就从来

没有后悔我自己出国过。很小的时候独自在外，可能会有些

后悔，而且都回了国，但是当我第2次出来的时候我就发誓在

也不会回去了。因为我大了，我不应该在想家了。而且随着

年龄的长大，很多事情也就明白了。在外面其实没有什么不

好的吧！nbsp；freelily就现在来说，我念完也是想回去的，的

确是，究竟什么是PR？为了PR付出那么多到底值得么？？ 相

信这个是很多人思考的问题。。。究竟什么才是我们想要的

生活？ 仔细想想移民后的利弊，也许答案会比较容易寻找。

。。ANYWAY，人各有志，我对喜欢细腻，想留下来的朋友

也表示理解，或许我以后也会这样想，或许现在想留的以后

想法又会改变呢？。。。nbsp；derekunsw虽然四四方方，但

是我每次去都迷路，相反sdyney u ，uow, 我却走一次就能记

着路了，不过，unsw的确很想围城，得不到的是最好，但是

又好像没有最好，只有更好 nbsp； nbsp；twinklewu出国的决

定当然没有后悔，即使是没有拿到一纸身份，我也从这一年

多的锻炼生活中得到了很多。但回家不代表是因为想家，人

大了，是不该太过於依赖家人，但依恋就不算是软弱。对於

自己来说，最重要的是什么？不管怎么样，能不能陪在父母

身边是我今后决定去路的一个重要因素。同意FREELILY的说

法，每个人都应该做出适合自己的选择，而不是人有我有，

人云亦云。不过这话说起来很容易，我有时候还是会因为自



己的决定跟大多数人不同而感到苦闷。 nbsp；Erinlin版主，

我完全可以理解你的心情， 出国留学移民教育考试出国,留

学,移民,澳洲,澳大利亚,加拿大,英国,美国,法国,日本,新西兰
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法并不适合在澳的中国留学生啊.....所见所闻,百分之九十的中
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别忘记带一本《围城》有时真觉自己就象方鸿渐。。。nbsp

；carrow我也是在unsw,当初出去的时候在这里取了不少经，

现在混了一年了，总算也可以发表点感想。说实在的，对于

毕业后是否要留在这里并不是很热衷，但是正如楼主所说的

，既然来了总想起码积累点工作经验才回去。个人感觉，论

起消费和娱乐，悉尼比起上海北京都差远了，除了city里面的

那些地方和几个beach，很多地方都是满街的旧房加上为数不

多的小店铺，没什么好玩的。也许也因为大部分的留学生都

不算是有钱人，所以也玩不起富人区的地方，我到了这里早

就把在国内和朋友shopping和唱卡拉ok的习惯给戒了。不过

如果是喜欢自然的朋友，这里真的是个好地方，我个人就经

常跑海边，特别喜欢从coogee沿着海岸线步行到bondi,今年暑

假的时候还和男朋友自己背着帐篷去blue mountain bush walk 

两天一共只花了几十块钱的火车费和伙食费,那些景色在国内

城市里面绝对难的一见，而在这里你随时都可以享受，而且

并不一定要花很多钱。同样，大学的学习还是很有挑战性的

，比起国内样样帮你安排好，到处都是条条框框，这里更多



的是自我管理自我约束，不知道其他大学怎么样，至

少UNSW是如此。什么东西都要自己去了解，课程自己排，

问题自己去解决，同样要面对与国内相似的繁文缛节和官僚

拖沓（据某些老师说这是学校刻意安排成这样的）。学习也

是很挑战的，我不知道读理科的同学怎么样，我是读文科的

，要经常写essay和report绝对是样锻炼脑子的任务，而且通常

每门课的essay都是集中在一两个星期due,不提早几个星期安

排好时间是绝对做不好的。但这些辛苦过后如果有了成果并

且发现自己在自理方面的进步，真的是很欣慰。所以我觉得

有志向选择和已经选择了留学这条路的朋友们，我们更可以

将这个作为人生的一项挑战来看，不管将来移民与否，这个

经历绝对是值得的，当然啦，有机会的一定不要要争取一下

的咯。 nbsp； mlx1019这是人的欲望所决定的，得不到的总是

最好的。不管你在那儿都是如此。 nbsp； )在现在的环境下

，要坚持自己不移民的选择，有时候觉得像是逆水上行，所

以常常会很彷惶。90%的可能性是选择放弃移民，我希望自

己将来不要后悔这样的决定。我们要选择的是最适合自己的

生活方式。出了国就一定要拿身份，也许只是一种思维定势
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什么原因？是不是大家在这个四四方方的校园里，有象在围

城的感觉。是呀！学校规划得太规整了，肯定不会迷路的，

但这短短的路程总是令人迷茫，因为每天都是满怀希望地走

进校园，一身疲惫地披星回家，学业事业有时总是把我们这

群海外的学子，搞得焦头烂额。每每迷茫学海与人潮中的时

候，总是在午后斜阳的图书馆里借阅《围城》这部10集的电

视连续剧，品味剧中的方鸿渐，警醒生活中偶尔迷茫的自我



。生活毕竟是一定要继续下去的，那就让我们在错综复杂的

环境下，完美自我，造福社会！书籍，影视，音乐，运动，

朋友家人－－－能使我在围城内外通行自如的交通工具

！YumikoMAX我觉得既然你已经近来了，你就不应该想着再

出去了，我就从来没有后悔我自己出国过。很小的时候独自

在外，可能会有些后悔，而且都回了国，但是当我第2次出来

的时候我就发誓在也不会回去了。因为我大了，我不应该在

想家了。而且随着年龄的长大，很多事情也就明白了。在外

面其实没有什么不好的吧！nbsp；freelily就现在来说，我念完

也是想回去的，的确是，究竟什么是PR？为了PR付出那么多

到底值得么？？ 相信这个是很多人思考的问题。。。究竟什

么才是我们想要的生活？ 仔细想想移民后的利弊，也许答案

会比较容易寻找。。。ANYWAY，人各有志，我对喜欢细腻

，想留下来的朋友也表示理解，或许我以后也会这样想，或

许现在想留的以后想法又会改变呢？。。。nbsp；derekunsw

虽然四四方方，但是我每次去都迷路，相反sdyney u ，uow, 

我却走一次就能记着路了，不过，unsw的确很想围城，得不

到的是最好，但是又好像没有最好，只有更好 nbsp； nbsp

；twinklewu出国的决定当然没有后悔，即使是没有拿到一纸

身份，我也从这一年多的锻炼生活中得到了很多。但回家不

代表是因为想家，人大了，是不该太过於依赖家人，但依恋

就不算是软弱。对於自己来说，最重要的是什么？不管怎么

样，能不能陪在父母身边是我今后决定去路的一个重要因素

。同意FREELILY的说法，每个人都应该做出适合自己的选择

，而不是人有我有，人云亦云。不过这话说起来很容易，我

有时候还是会因为自己的决定跟大多数人不同而感到苦闷。
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